



社協支部の活動紹介



市内13地域の社協支部では、みなさまからお寄せいただいた一般会費や特別会費、ご寄付などを財源に、各地区独自の福祉事業が実施されています。今回はその一部をご紹介します。

長島支部 12/22 サロン交流会を開催

町内のサロン関係者が集い、意見交換や親睦を図る交流会が開催され、10団体32名が参加しました。市や社協による介護保険や認知症に関するお話の後、各サロンの自己紹介や意見交換、サロンメンバーによる手や指の体操、脳トレ、ビンゴ大会などで盛り上がりました。また、今後も継続して交流会を開催していくことなども話し合わせ、充実した情報交換の場となりました。



新聞紙を丸めた棒で手の体操

中野方支部 12/6 歌声カフェを開催

市社協のメニュー事業として支部が取り組む「歌声カフェ」が、ふれあいセンターまめの木で初開催され、63名が参加しました。講師に下呂市出身のギタリスト中島良晴さんを招き、エレキギターで奏でられる懐かしのメロディに合わせて一緒に歌ったり、リズムを刻んだりするなど、生演奏を楽しみました。

歌の後は、まめに暮らそまい会スタッフ手作りの朴葉寿司が出され、美味しい食事と楽しいおしゃべりを満喫しました。



懐かしい曲の数々に青春時代が頭をよぎります

あたたかい気持ちが届きました!

歳末施設訪問

武並・山岡・上矢作の社協支部では、民生委員児童委員との合同事業として毎年12月に実施している、市内(町内)の高齢者施設や障がい者施設への歳末施設訪問が行われました。それぞれの施設にお見舞いの金品をお届けするとともに、入所されている地域の方々と面談して、懐かしい話題に花を咲かせました。

武並支部

今年で37回目となる「心のふれあい運動」。町内の高齢者施設3か所を訪問し、もち米をお届けしました。届けられたもち米は毎年お赤飯にしたり、お正月の餅つきなどに役立てられます。



山岡支部

市内の高齢者施設5か所に見かんとお届けしました。入所されている方や施設職員のみなさんに温かく迎えていただき、「訪問する側もみんな元気をもたらした」などの声がありました。



上矢作支部

市内の障がい者施設へお見舞金をお届けし、訪問後は福寿苑の中庭の清掃・剪定を行いました。みなさんが清々しい気持ちで新年を迎えられるようにとの願いで毎年実施されています。

